

# ipemi

## Bupati Pasaman Hadiri Pelepasan Siswa Kelas VI SD Negeri 23 Talago

Syafrianto - [PASAMAN.IPEMI.OR.ID](http://PASAMAN.IPEMI.OR.ID)

Jun 8, 2024 - 12:46



Pasaman, - Pelepasan Siswa Kelas VI SDN 23 Talago digelar di Aula sekolah yang diawali dengan menyuguhkan berbagai penampilan. Sabtu, (08/6/24

Sedikitnya ada 50 siswa yang tampil memeriahkan acara pelepasan ini. Dan yang dilepas sebanyak 19 Siswa.

Hadir dalam acara pelepasan Efriyanto, Spt., (Sekretaris Dinas Perpustakaan dan Kearsipan), Ishak., Spd., Mpd. (Kabag Kesra), Lotrifiedo Rama, S.STP., MM. (Camat lubuk sikaping), Delsi Syafei, SH. (Sekretaris Dinas Kominfo), Bahrum Siregar, S. Pd., MM (Kabid GTK Dinas Pendidikan), M. Zahari (Wali Nagari Tanjung Beringin Selatan), (Senovri Wandra, Spd., Mpd. (Kepala Sekolah), Guru-guru SD N 23 Talago, Komite Sekolah, Niniak Mamak, Bundo Kandung dan undangan lainnya.

Memasuki halaman sekolah Bupati Sabar AS langsung meninjau karya anak murid SDN 23 Talago yang berupa kulineran dan cendera mata.

Dari aromanya kulineran tersebut, membuat perut terasa lapar, Bupati Sabar AS langsung membeli semua makanan karya murid SDN 23 Talago.

Dalam sambutannya Bupati Sabar AS. memberikan ucapan Selamat kepada anak-anak kelas VI SDN 23 Talago yang telah menyelesaikan pendidikannya, semoga kita berdoa bersama pada bulan ini hasilnya keluar dan bisa lulus 100 %, dengan digelar ceremony ini hanya untuk membuat anak-anak bisa mengenang dan mengucapkan terima kasih kepada Guru-guru dan lainnya. Perpisahan yang ananda ikuti hari ini, bukanlah akhir dari sebuah proses pendidikan. Akan tetapi hendaknya jadikan momentum, cambuk serta motivasi bagi anak-anak semua untuk terus belajar kejenjang yang lebih tinggi.

“Lanjutkan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi, apalagi di daerah kita Kabupaten Pasaman ini memiliki banyak lembaga pendidikan baik SMP, Mts, termasuk pondok-pondok pesantren yang bisa kalian pilih atau boleh juga melanjutkan pendidikannya di luar kota,” Ujar Sabar AS.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Sabar AS juga mengajak tenaga pendidik dan kependidikan serta orang tua dan masyarakat untuk mendo'akan semoga anak-anak kita ini kelak menjadi generasi yang unggul, berkualitas, dan berkarakter, yang dapat mengaktualisasikan nilai-nilai keilmuan dalam kehidupan.

“Kami bangga dengan tekad Bapak/Ibu yang secara ikhlas dan konsisten membimbing serta telah memberikan pengabdian yang luar biasa. Memberikan ilmu yang bermanfaat, juga akhlakul karimah yang terpuji. Membekali anak-anak dengan ilmu pengetahuan yang beragam, juga mengajarkan anak-anak tentang kedisiplinan, dan cinta terhadap tanah air, semoga, apa yang telah diberi dengan penuh keikhlasan dan kerendahan hati menjadikan Bapak-Ibu guru semua sebagai orang yang mulia,” Ucap Sabar AS.

Pada waktu itu juga, Bupati Pasaman Sabar AS turut menyampaikan sejumlah program yang tengah dan akan dilanjutkan pembangunannya di Kabupaten Pasaman.

"Pembangunan itu berproses, butuh kesinambungan dan keberlanjutan. Jika program berganti akibat kebijakan berbeda oleh si pengambil kebijakan yang berbeda, maka program-program yang sudah dimulai, akan putus di tengah jalan

dan tidak akan pernah tuntas," sebut Sabar AS.

"Program pendidikan gratis, kesehatan gratis, Pasaman Berimtaq, termasuk bantuan langsung tunai dana desa, adalah program yang berdampak langsung dan bermanfaat besar bagi masyarakat. Program ini akan kita teruskan ke depannya," tambahnya.

Kedepan tentu dukungan moril dan fikiran para Niniak Mamak sangat diperlukan dalam keberlanjutan pembangunan Pasaman," tutupnya.

Waktu yang bersamaan Senovri Wandra, Spd., Mpd. Kepala Sekolah SDN 23 Talago mengatakan "Saya, selaku Kepala Sekolah, mengucapkan selamat kepada ananda sekalian semua atas prestasi yang diraih, Ini adalah hasil dari kerja keras dan dedikasi kalian selama enam tahun di sekolah ini. Jangan pernah berhenti belajar dan teruslah berjuang untuk meraih impian kalian di jenjang pendidikan yang lebih tinggi." Katanya.